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会長インフォメーション
PRESIDENT INFORMATION

会長：津野 友邦

事務所：〒540-0001　大阪市中央区城見2丁目2番22号
　　　　ホテルモントレ　ラ・スール大阪
電話：06-6937-8171 ファックス：06-6937-8011
例会日：毎週火曜日　12時30分／例会場：ホテルモントレ ラ・スール大阪
会長：津野友邦／幹事：稲垣良二／SAA：須田幸史朗
電子メール：rcosatrm@cf.mbn.or.jp
ホームページ：https://rc-osaka-tsurumi.jp/

大阪鶴見ロータリークラブテーマ 「 クラブ存続のための会員増強～次の10年に向けて～」

（2ページに続く）

青少年奉仕月間

5月12日（金）から台湾姉妹クラブの22周年記念
式典に参加するために台湾に行って参ります。
今回は源会員とご友人、赤井会員ファミリー３名、
浅見会員とご友人、岡田会員ご夫妻、私と娘の合計
11名での参加となりました。22周年の案内が来たの
が３月中旬を過ぎた頃で、準備する時間も限られて
いましたので、今回は行くとしても周年式典に参加す
るだけで良いかなと考えていました。いろいろと相談
させていただく中で、きちんと伝えないと認識ズレが
起きる可能性があるよとアドバイスをもらいましたの
で、以下の要旨をメールでお伝えしました。

返信をいただきましたが、私の認識がずれてい
たようで、空港へのお出迎えは会長予定に合わせ
て来ていただけることになっており、またウェルカ
ムパーティも既にセッティング済みですとのことで
した（記念品の交換をしない旨は了解いただきま
した。）。
台湾の姉妹クラブとのお付き合いをご存じでな
い新しい会員の方も増えていますので、今までの
流れを簡単に整理してみます（少し省略してそうで
すが、間違いあればすみません）。・今回は記念品の交換はしない認識だがプログラ

ム上、問題ありませんか？
・それぞれ別の便で向かいますので空港でのお出
迎えは必要ありません。
・各メンバーそれぞれの予定で動くので滞在中の

　アテンドと歓迎の場も必要ありません。
・式典会場への到着すべき時間とプログラムを下
さい。

　・当クラブの創立30周年記念を機に台湾のロー
タリークラブと姉妹提携を模索。
・中之島ロータリークラブが姉妹提携をしている

それでこそロータリー ソレアード

〈第1788回〉 2023年5月16日（火） 本年度第33回

担当：秀島会員

塩谷ガバナー補佐訪問
クラブアッセンブリーChatGPTと遊んでみよう

担当：秀島会員

5月23日（火）

イマジンロータリー



（１ページより）

4/28に大阪城東RC創立50周年記念式典に参
加してきました。
クラブソングも披
露され、祝宴では
吉羽会長ノミニー
が乾杯の音頭をと
りました。鶴見の
40周年に向けてプ

レッシャーを感じた次第です。
5/23の例会は塩谷ガバナー補佐をお迎えし、ク
ラブアッセンブリーが開催されます。皆さまの参加
をお願いします。
新入会員の岡田さんについて、会員への告知を
終わり、5/23に入会式の予定です。

この後はコロナの影響もあり数年間に渡りお互い
が行き来することはありませんでした。お互いの式
典等に出席する場合には全て空港へのお出迎えと
ウェルカムパーティを開催していると思います。
今後の参考に・・・次週、どんな感じだったかを
ご報告いたします！

ロータリー財団年次基金寄付をお願いします。
目標額はお一人１５０ドル、
５月のレートは１ドル１３６円です。

二十歳の時に父・次郎（田附興風会医学研究所
北野病院放射線科部長）は　多発性骨髄腫で五
十歳で死亡しました。
そして　私が五十歳の時に生まれた現在二十歳
の一人娘・秀真（ほつま）が小林聖心女子学院高
等学校3年の夏に突然『医学部行きたい』と言い
出しました。
親としては〈卒業後　聖心女子大学に進学　そ
して友人の片山さつき参議院議員の私設秘書しな

がら　後援者で地方の資産家の次男‼と結婚〉と
いうセコい戦略を立てていたのが　根底から瓦解
してしまいました。
二浪して　お陰様で今春【兵庫医科大学医学部
医学科】に進学致しました
四月の入学式でアホ親は感涙に咽んでおりまし
た。
さて　大阪鶴見RC入会後初めてのクリスマス
パーティに参加して配偶者と間違われた母・セツヨ
ですが　現在93歳で元気にしております。
年齢相応の軽い惚けは見られますが　心身共に
健康です。ありがたい話です。
家内・美智代も私も　娘の卒業まではと何とか
頑張っております。
つまらない近況報告でした。

在籍年数26年の谷　康平

追伸①：05月15日まで仲良しの桂米團治さんが
　新歌舞伎座で松平健さんと共演しております。お
時間に余裕がおありの方はよろしければと存じま
す。
追伸②：やっと【インチキコロちゃん騒ぎ】が日
本以外の国々では終わりを迎えました。
（一度接種すれば感染しないし重症化も防げ
る）はずが　五度・六度。接種すればするほど免
疫力が低下して　死亡率が上がります。
もし何らかの異常が認められたら〈新型コロナワ
クチン後遺症外来〉のある医療機関で精査して下
さい‼

広 瀬 会 員 久しぶりの例会出席です。

谷 会 員

結婚記念日のお祝いありがとうござ
いました。結婚52年になりました。
長く続いたものだと自賛していま
す。
お久し振りです。一人娘　秀真（ほ
つま）お陰様で兵庫医科大学医学
部医学科に進学いたしました。まだ
まだ死なれへん！！

山 本 会 員 津野さん
あと少し、最後までがんばって下さ
い。副会長としては、最後まで欠席
なしでお願いします。

田中(信 )会員

￥21,000.-　　累計　￥559,000.-

幹事報告 幹事：稲垣 良二

ロータリー財団委員会報告 委員長　菊井　康夫

近況報告 谷　康平

　台北福齢扶輪社の賴鴻儀（C.P.Henry）様をご紹
介いただき、台北市華朋扶輪社をご紹介いただく。
・2014年11月の当クラブの創立30周年記念式典に
おいて姉妹クラブとしての締結式を行う。
・2015年華朋RCの14周年に参加。
・2016年華朋RCの15周年に参加。
・2016年11月の家族例会に華朋RCより多数参加
・2019年クリスマス家族会に華朋RCより多数参加



担当：秀島会員

誕生日自祝
H.C10回連続賞ありがとうございま
した。

田中(信 )会員

￥3,000-　　　　累計　￥132,000.-

卓 話

5月9日【1787回】

会員数　 　 　 　 2 6 名

（内出席規定免除  9名）

出席会員   17名中 11名

出席免除会員  9名中  6名 

出 席 率 17/23  73.91%

ビジター　　　　 0名

ゲスト　　　　　 0名

出席総数　　　　 17名

前々回  18/21 Ｍ/Ｕ2名

修正出席率 4/18 181.82%

皆さんこんにちは
次年度会長を仰せつかりました源です。
何の実感もなく、本日会長方針をお話しする時期

となってしまいました。
私は 2015 年に入会させていただき気が付けば
８年経っておりました。
ピチピチのギャルだったはずが。。。昭和、平成、令
和と３つの元号をまたぎ under５０の会にも所属
できない年齢になっていました。

思いかえせば、この 8 年で世の中いろんなことが
起き、その度に未曾有の事態と言われ、どうやって
生き残るか？今後どうしていけばいいのかを真剣に
考える時間でもありました。
地震や水害による大規模災害、ロシア・ウクライ
ナの戦争、北朝鮮のミサイル発射実験
中でも、コロナは強烈で私たちの生活を激変させ
たのではないでしょうか。
出歩いてはいけない、人と接触してはいけない
こんな時間が 3 年も続き、人と会えないことがこ
んなに辛いとは思いませんでした。

2023-24 年度の国際ロータリー会長はサウス・
クイーンズフェリー・ロータリークラブのゴードン 
R. マッキナリー氏です。
彼は「世界に希望を生み出そう」というテーマを
発表されました。
ここで 15 分ほど動画を見ていただきます。
→https://www.rotary.org/ja/r-gordon-r-mcin-
ally-wants-rotary-members-create-hope-world

RI 会長は
世界に希望を生み出す重要な方法となるのは、
平和に重点的に取り組むこと
そして新型コロナウイルスの世界的流行によって
深刻化しているメンタルヘルスの問題
この影響を受けている人たちに、ロータリー会員
が希望を与えるべきだと述べられました。

これを踏まえ、当クラブでは何ができるのかを考
えたのですが、「世界平和・世界に希望を」という大
きな括りでは、なかなか具体的に何をすればいい
のかが見えにくく、
DEI（Diversity, Equity and Inclusion 「多様性・
公平さ・ インクルージョン」を実現します。 
という意味なのですが、こう言われてもピンとくる
ものがなかったのでもっと身近に落とし込みたいと
思い、ロータリーの原点である親睦で人との関わり
を強化し、青少年との活動を積極的に行っていき、
地域や若者との交流を通じて DEI を実現していこ
うと思います。
まずは、ここにいる皆さんと希望を生み出し、地域
社会に発信できるような行動が取れるようになれば
いいのではないかと思っております。

未熟な部分、無謀な行動が多々あると思いますが
何卒お力添えいただきますようよろしくお願いしま
す。

担当：源会長エレクト

会長方針




